



## “VUELTA AL MUNDO” en 2 Minutos y 40 Segundos



MIAMI - Mati Gómez, el intérprete chileno que inició su carrera artística en medio de la pandemia del COVID-19, ha recibido un gran apoyo de sus fanáticos y, también, de la industria de la música latina con su primera nominación a Premio Lo Nuestro 2021. Hoy, el cantante presenta su nuevo sencillo promocional “Vuelta Al Mundo” en compañía del dúo Pop-latino que ha revolucionado Argentina MYA: Maxi Espindola y Agus Bernasconi.

Este nuevo tema en colaboración con MYA, es la materialización de un sueño hecho realidad

para Mati, ya que finalmente podrá presentarle al mundo una canción sin sufrir todas las limitaciones que, lamentablemente, la pandemia le “impuso” a su carrera artística en el año 2020.

“Vuelta Al Mundo” se estrena bajo las alas del sello discográfico La Industria INC y Sony Music Latin, la producción de Daniel Rondón y Rafael Rodríguez “Honey Boos” y la composición de Juan Manuel Vegas Romero, Maxi Espindola, Agus Bernasconi y el mismo Mati Gómez.

El sencillo se estrena con su video musical oficial, grabado en estudio en la ciudad de Miami,

Florida, bajo la dirección de Martin Seipel y la casa productora Black Cheery INC.

El lanzamiento de “Vuelta Al Mundo” se hace realidad a la par de la primera nominación de Mati Gómez al Premio Lo Nuestro 2021. Aunque el artista aún no sale del asombro, el tema “Yo No Sé” que interpreta junto a los ídolos Nicky Jam y Reik, obtuvo una nominación en la categoría “Remix Del Año” en la gala de este año.

Escucha hoy “Vuelta Al Mundo” de Mati Gómez junto a MYA en tu plataforma digital favorita.

## MegaTV Lamenta la Pérdida del Conductor y Humorista Fernando Hidalgo

Miami, FL. - El conglomerado de empresas de Spanish Broadcasting System, (SBS) y su cadena televisiva MegaTV, se unieron a las miles de voces que han expresado su sentido pésame por la muerte del querido presentador y humorista cubano Fernando Hidalgo, una de las figuras destacadas de la televisión del sur de la Florida, quien falleció en Miami por complicaciones de salud, dijo su esposa Nereida Corona-Dellan.

“Nos unimos en estos momentos de dolor a su esposa Nereida Corona, sus hijos, sus familiares y a todo el pueblo de Puerto Rico y el sur de la Florida, a quienes Fernando Hidalgo tanto quería. Todo nuestro equipo reconoce la aportación de Fernando Hidalgo a una gran etapa en MegaTV. He dado instrucciones para que se reconozca el legado de este gran presentador en nuestra programación”, expresó José R. Pérez, Vicepresidente de Programación y Producción de MegaTV.

El Oficial de los Ingresos Principales de las Operaciones Consolidadas de SBS, Albert Rodríguez destacó el sentir de todas y todos los que laboran en la poderosa empresa radial y televisiva, “Fernando era



parte de nuestra familia y responsable de los logros de El Show de Fernando Hidalgo en MegaTV, a las que impartió su experiencia llevándolas al éxito. Estamos muy afectados por esta gran pérdida”

“Fernando Hidalgo luchó hasta el final por su vida. Gracias a sus oraciones y al personal médico del Doctor Hospital por su apoyo. Descansa en Paz Fernando Hidalgo”, informó en su cuenta de Facebook este martes. Nereida Corona Dellan había informado el pasado domingo que su esposo estaba hospitalizado en condición estable debido a una neumonía ocasionada por el COVID-19.

vertirse en productor de televisión.

En Venezuela, a principios de los años '80, protagonizó una exitosa serie de televisión que se distribuyó en 20 países de América Latina y también en un canal de habla hispana de Estados Unidos.

Durante años los programas de Hidalgo también fueron vistos en Cuba gracias a la difusión clandestina en videos VHS, discos compactos y posteriormente en los acostumbrados paquetes semanales que se distribuyen en dispositivos de almacenamiento.

Su última película en Hollywood fue “Ernesto's Manifesto” (2019), de David M. Matthews, de la que fue protagonista y productor ejecutivo.

Según sus propias palabras, “lo principal que he aprendido de la vida es que hay que hacer todo lo posible para contribuir a que este planeta sea un lugar mucho mejor para vivir que el que encontramos al nacer”.

El equipo de MegaTV, lamenta esta pérdida y envía sus condolencias a la familia del querido presentador. MegaTV durante un día de rendirá tributo a través de toda su programación al legado de este queridísimo presentador.

## Alejandro Fernández y Christian Nodal Presentan “Duele”

Tras ofrecer una inolvidable presentación en la pasada entrega del Latin GRAMMY, Alejandro Fernández, y Christian Nodal, unen sus voces nuevamente para presentar hoy su más reciente sencillo, “Duele”.

Compuesto por Nodal, este nuevo himno al desamor relata el dolor causado por la ruptura de una relación que parece imposible de olvidar, y cuenta con un video musical grabado en Guadalajara donde ambos intérpretes, golpeados y heridos, ahogan sus penas en una cantina. El videoclip culmina con la presentación de Alejandro y Christian en un palenque vacío, haciendo alusión a la esperanza de regresar este año a los conciertos en vivo.

“Duele” marca la segunda colaboración de Alejandro Fernández y Christian Nodal luego de que juntos interpretaran “Mas No Puedo”, tema que se desprende de Hecho en México, el álbum 100% mariachi que otorgó a “El Potrillo” el Latin GRAMMY a Mejor Álbum Ranchero/Mariachi además de una nominación al GRAMMY en la categoría de Mejor Álbum de Música Regional Mexicana. Un éxito rotundo, Hecho en México debutó en la posición #1 en la lista de Álbumes Latinos de Billboard y en la lista de Álbumes Regional Mexicano en Estados Unidos y Puerto Rico, ade-



más de ser #1 en la lista de ventas en México, convirtiéndose en el séptimo álbum durante la carrera del artista en liderar esta lista. A la fecha, Hecho en México ha alcanzado el #1 en la radio de Estados Unidos y México con tres sencillos consecutivos, y fue nombrado entre los Mejores 50 Álbumes del 2020 por la revista Billboard.

Con más de 10 billones de reproducciones a lo largo de su carrera, Alejandro Fernández ha elevado la música mexicana a nivel mundial, enalteciendo el nombre de México y consolidando su sitio en el corazón del público alrededor del mundo.

Durante el 2020 y a pesar de la cancelación de conciertos en vivo, Alejandro Fernández permaneció muy activo, buscando siempre la manera de conectarse con sus seguidores, y prestando su voz a diver-

sas causas sociales que impactan a la comunidad. Al comienzo del confinamiento, Alejandro formó una alianza con el Dr. Juan Rivera de Univisión para compartir por televisión nacional y plataformas digitales información vital acerca del COVID-19. Consciente del impacto de la pandemia en la comunidad artística, el artista lanzó una conmovedora interpretación del emblemático tema de Joan Sebastián, “Eso y Más”, en apoyo a los músicos y trabajadores afectados por el COVID-19. Las ganancias netas del tema están siendo donadas a las fundaciones MusiCares COVID-19 Relief Fund en Estados Unidos y a MúsicaMéxico COVID-19 en México.

A finales del año, el cantante ofreció un histórico concierto via live-streaming alrededor del continente americano. América A Una Sola Voz

reunió a más de 150,000 espectadores en 19 países. Alejandro usó la oportunidad para recordar a sus fans sobre la importancia de votar y una semana después, junto a sus colegas artísticos y mediáticos, lanzó la campana “Vota Por Nosotros” que incitó a los votantes latinos en los Estados Unidos a salir a votar en las elecciones del 3 de noviembre. Aunado a esto, Alejandro donó \$1,000,000.00 a la Cruz Roja Mexicana en apoyo a las víctimas de los huracanes que afectaron al sur de México el pasado noviembre.

Recientemente, Alejandro fue invitado a participar en el evento inaugural del Presidente Joe Biden, United We Serve: A Celebration of the National MLK Day of Service, donde interpretó “Decepciones”. Días después, el artista se unió a la campaña de reforma migratoria “We Are Home/Estamos en Nuestro Hogar” para lograr un sistema migratorio digno y humano.

Por su parte, Nodal continúa rompiendo barreras y cosechando éxitos. Con su más reciente sencillo “Dime Cómo Quieres” junto a Ángela Aguilar, el joven sonorense debutó por segunda vez en el chart global de Spotify 200 y se adueñó de la posición #1 de YouTube Music Chart México, logrando romper record como el video con más visitas en la historia del listado.

# Costa del Sol

## CATERING para toda ocasión

*Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982*  
“Donde las Novias tienen la Última Palabra”



**Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín**

**Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad**



**ESPECIALISTAS EN FIESTAS**

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos
- Cualquier Ocasión



**Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas**

**2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ**

**PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio [www.costadelsolnj.com](http://www.costadelsolnj.com)